

NATATION / INTERCLUBS RÉGIONAUX ■ À Olivet (Loiret), dimanche

L'AC Bourges a frôlé le doublé

L'Aquatic club de Bourges est habitué à réaliser le doublé hommes-femmes aux interclubs régionaux de natation. Cette année, les Berruyers ont gagné chez les femmes, mais pas chez les hommes.

Ludovic Aurégon

Christophe Cleuziou s'y attendait. Pour la première fois depuis une dizaine d'années, son équipe masculine a été battue, dimanche à Olivet (Loiret). « Nous ne nous sommes pas affaiblis, ce sont les autres équipes qui se sont renforcées », explique l'entraîneur de l'ACB. Cela s'est joué à peu de choses : une cinquantaine de points sur un total de 14.000.

« Une compétition avec de l'adversité »

« J'aurais préféré gagner, mais au moins cela nous aura fait une compétition avec de l'adversité », positive-t-il.

De l'adversité, l'équipe féminine en a aussi eu. Elle aussi a dû batailler jusqu'au bout pour décrocher un dixième titre consécutif. Sur la dernière épreuve, le relais 4x100 4 nages, Alexane Cormier,



SACRÉES. Bérangère Ferron, qui a participé au nouveau record de ligue du 4x100 m 4 nages, et ses copines de l'AC Bourges ont décroché un dixième titre régional consécutif. PHOTO ARCHIVES

Camille Fradier, Sarah Luttignier et Bérangère Ferron ont abaissé le record de ligue à 4'17 pour s'assurer du titre.

Saint-Germain créé la surprise

Si les leaders ont répondu présent en étant proches de leurs records personnels, les performances du week-end sont à mettre au crédit de nageurs de l'équipe 2, à l'image du jeune Hugo Muller, ce qui leur a permis de décro-

cher de belles 6^e place chez les garçons et 7^e place chez les filles.

Mais la belle performance du week-end est à mettre au crédit des nageurs de Saint-Germain. Dans le sillage de Martin Lebœuf (200 pap), Timeo Pace (200 brasse) et Samuel Diancourt (200m 4 nages) qui ont battu leurs records personnels, ils sont allés décrocher une belle cinquième place pour égaler le meilleur résultat du club.

La compétition fut également satisfaisante pour les filles de Vierzon, qui ont réussi à terminer à la 13^e place, avec le 14^e bilan des engagés. « Les filles ont nagé du mieux possible, mais cela n'a pas suffi pour se maintenir puisqu'avec les résultats dans les différents départementaux, nous avons le 17^e bilan de la région », fait savoir l'entraîneur Christian Bizat. Il fallait terminer dans les 16 premiers pour se maintenir. ■